



TV 1881 ALTDORF E.V.
JUDO UND JU-JUTSU ABTEILUNG
BUDO-ALTDORF.DE



Altdorfer Judoka kämpften gegen Krebs

Am 26./27. Oktober fand das Rußweiherr Turnier in Eschenbach statt. Die Benefizveranstaltung stand unter dem Motto „Wir kämpfen gegen Krebs“. Der Erlös ging in vollem Maße an die deutsche Krebshilfe. Mit guter Laune und viel Musik fuhren die Athleten am Sonntag den 27.10.2013 mit voll besetzten Autos in die Oberpfalz. In Gewichtsklasse bis 63kg bei den Frauen waren gleich drei der insgesamt neun Starterinnen aus dem Stützpunkt Altdorf. Natalie Sußner belegte Platz 1, ihre Schwester Leila Sußner erkämpfte Platz 3 und Isabell Wegener erreichte Platz 7. Stefanie Presl dominierte in ihrer Gewichtsklasse und konnte sich mit vier schnellen Siegen den 1. Platz erkämpfen. Bei den Männern lief es ähnlich gut. Maik Niklas und Kai Brandes, Trainingspartner aus Altdorf, starteten im Schwergewicht und konnten sich gegen Ihre Kontrahenten durchsetzen. Am Ende des Tages belegten sie Platz 2 und 1. Jens Heinrich ging bis 90kg an den Start. Er belegte nach zwei gewonnen und einem verlorenen Kampf Platz 2. Nach dem Turnier sammelte sich die Truppe zum Schnitzeessen in einem örtlichen Restaurant und ließ den Tag somit geschmackvoll ausklingen.



v.l. Natalie Sußner, Jens Heinrich, Leila Sußner, Maik Niklas, Isabell Wegener, Kai Brandes, Stefanie Presl, Moritz Wegener